



Participó Primer Ministro cubano en toma de posesión del Presidente de Irán



La presencia cubana en la toma de posesión del presidente iraní, Masud Pezeshkian, demuestra el interés de mantener el diálogo político al más alto nivel

Yudy Castro Morales, 30 de Julio de 2024

TEHERÁN, Irán.- El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, encabezó la delegación cubana que asistió, este martes, a la ceremonia de toma de posesión del presidente de la República Islámica de Irán, Masud Pezeshkian, recientemente electo para un mandato de cuatro años.

En el acto de investidura, que tuvo como sede el Consejo Consultivo Islámico y donde se dieron cita más de 100 delegaciones extranjeras, el mandatario iraní se comprometió con el servicio a la nación persa y el impulso a la economía.

De acuerdo con reseñas de los medios locales, el Presidente habló, en su discurso, «de apoyo a la verdad y a la justicia», y abogó por «una región fuerte, sin presencia ni intervención extranjera».



Foto: Estudios Revolución

La defensa de esos principios tiene mucho en común con Cuba, por ello, la participación de la Mayor de las Antillas aquí demuestra el interés de mantener el diálogo político al más alto nivel, y reafirma la voluntad del Gobierno de continuar trabajando en el desarrollo y fortalecimiento de las relaciones, en particular en las esferas económico-comercial y de cooperación.

En declaraciones a la prensa, el viceministro de Relaciones Exteriores, Elio Rodríguez Perdomo, quien forma parte de la delegación, aseguró que «las autoridades iraníes han hecho una alta valoración de la asistencia de Cuba, con una comitiva presidida por su Jefe de Gobierno. Tal decisión simboliza, a su juicio, la prioridad que les concedemos los nexos con la nación persa.



Foto: Estudios Revolución

Para nuestro país, subrayó, ha sido muy útil e importante esta visita a Irán, con quien hemos mantenido históricos y positivos lazos durante 45 años, y en esta oportunidad se ha confirmado la voluntad de afianzarlos.

El vicetitular también llamó la atención sobre los fructíferos encuentros del Primer Ministro cubano con el mandatario iraní y el Vicepresidente Primero, y anunció el intercambio con el presidente de la Asamblea Consultiva Islámica de Irán, Mohamad Baqer Qalibaf, como parte del programa de trabajo de la visita oficial.



Foto: Estudios Revolución

En el último periodo, fundamentalmente, se ha logrado una clara agenda de cooperación y de proyectos comunes. A eso se suma que, por estos días, las autoridades iraníes han anunciado la disposición de dar continuidad a la política de profundización de sus vínculos con Cuba, lo que implica trabajar en la implementación de todos los acuerdos suscritos.



Foto: Estudios Revolución

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**